

令和4年1月31日（月）

関係各位

U15バスケットボール連盟
会長 中村栄一

令和3年度 1年生大会中止の連絡

日頃よりU15連盟の活動にご協力いただきありがとうございます。延期または中止としておりました今年度の1年生大会についてですが、1月28日（金）に開催しました臨時常任理事会において、今年度は「中止」と判断いたしました。

中止判断の理由として、

- ・県からの要請や学校行事をふまえると、2月の実施開催は難しく、3月に2つの大会を実施することは現実的に難しいこと。
- ・当初の年間予定として交流大会が計画されており、大きな変更は避けるべきであること。
- ・U15連盟として、協会登録した選手が多く参加できる大会を優先したこと。

以上の理由から、中止と判断いたしました。

なお、大会参加料については、今後の対応を事務局で検討し、各校へ返金させていただきます。会場準備をはじめ多くの先生方にご協力をいただき、本当にありがとうございました。3月には交流大会が予定通り実施できますよう、引き続きご協力をお願いいたします。

○今後について

- ・各会場責任者の先生方へ

近日中に事務局より連絡をとらせていただきます。連絡をさせていただき、お渡ししていた会場備品などを回収いたします。

- ・各校顧問の先生方へ

大会参加料の返金について、まだ受け受け取られていない学校へは、今後事務局で日程などの調整を行いお渡しします。

- ・交流大会について

年間計画の通り実施予定ですが、県からの協力要請の解除（2月13日）を受け、その後の感染状況を踏まえ判断していきます。

- ・感染対策について

県協会からの要請や県からの協力要請を、再度、確認していただきますようお願いいたします。